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R. y P. del PINSI en Comisión de Economía el 12-2-2018: 

1) Ha pasado una semana y no hemos recibido el informe de J & A Garrigues sobre el 

reparto del Fondo Social. El PINSI lo pide de nuevo, y si no nos lo van a facilitar 

dígannoslo, pero díganos también el por qué no y que conste en Acta. 

2) El PINSI agradecería se nos diera respuesta a las preguntas y ruegos planteados en 

esta Comisión en repetidas ocasiones, no nos gusta ni es conveniente dar la callada por 

respuesta, a Vd. ¿le gustaría que se lo hicieran si estuviera en nuestro lugar? 

3) Lo de las bases y convocatoria de las subvenciones sigue quieto parao. Por favor, 

échenlo a andar que luego termina el año y están sin abonar a los colectivos que las 

solicitan, los cuales necesitan el dinero para hacer las actividades programadas. Son Vds. 

más lentos que el caballo del malo. 

R. y P. del PINSI en Comisión de Urbanismo el 12-2-18: 

1) El PINSI lleva dos años pidiendo, hoy también, la revisión y actualización de la 

Ordenanza de Terrazas, ya que la situación actual no puede ni debe continuar como está, 

las aceras han de ser para circular los peatones a pie, en silla de ruedas, con coches de 

bebé o con carritos de la compra. A Vds. ¿No les parece necesario? ¿No escuchan a los 

ciudadanos?  Sigan así que van bien, ya recogerán la cosecha en Mayo de 2019. 

 

 

 

En Pola de Siero, a 12 de Febrero de 2018 
 Juan Camino Fdez.  
  (Portavoz del PINSI)  


